

Das Unternehmen Säckl hat viel vor

WIRTSCHAFT Bei Hausmesse bekamen die Besucher interessante Einblicke.

WEIDING. Arno Säckl, Geschäftsführer der Firma Säckl Maschinenbau GmbH, hieß zur Hausmesse zahlreiche Gäste willkommen, darunter auch Bürgermeister Daniel Paul, MdB Karl Holmeier, MdL Dr. Gerhard Hopp und Vizelandrat Markus Müller.

Säckl stellte in kurzen Zügen das Unternehmen vor, das 1981 als Maschinenbauunternehmen gegründet worden war. 2012 wurde die Säckl Automation GmbH gegründet, mit der Vater Horst und Sohn Arno Säckl den Kunden ein breiteres Angebot bieten können. Im Zuge dessen wurde in spezielle Konstruktionsprogramme investiert, um Schnittstellenverluste zu vermeiden. Nach den Worten von Arno Säckl haben sich die Investitionen gelohnt, weil dadurch den Kunden komplette Lösungen und Produkte offeriert werden können. Namhafte Unternehmen aus der Automobil-, Papier-, Luftfahrt- und chemischen Industrie setzen auf die Qualitätsarbeit aus Weiding. Die Firma Ferrero hat Säckl beauftragt, für die Herstellung der berühmten „Ferrero Küsschen“ einen überdimensionalen Quirl zu fertigen. Dieser hatte einen Durchmesser von 1,6 Metern, war sieben Meter lang und



Arno Säckl (2.v.l.) mit Betriebsleiter, Geschäftsführern und Vertretern der Politik
Fotos: fxh



Den Besuchern wurden automatisierte Arbeitsprozesse vorgeführt.

ECKDATEN DER GESAMTFIRMA SÄCKL

► **Säckl Maschinenbau GmbH:** Gründung 1981 durch Horst Säckl. Juli 2014 Übernahme von Arno Säckl, 19 Mitarbei-

ter, Umsatz 2,3 Mio. Euro.

► **Säckl Automation GmbH:** Gründung 2012, acht Mitarbeiter, 2,1 Mio. Euro.

DaTeC Automatisierungstechnik: Gründung 2007, 20 Mitarbeiter, Umsatz 1,5 Mio. Euro.

dreizehn Tonnen schwer. Es werden immer wieder neue Projekte gefertigt, selten handelt es sich um Serienfertigung so Arno Säckl. Derzeit werde an der Achse für das größte Riesenrad, das demnächst in New York entstehen soll, gearbeitet.

Bei einem Rundgang durch die Hallen bekamen die Gäste einen Einblick in die verschiedenen Arbeitsprojekte und Arbeitsabläufe gewinnen. Betriebsleiter Johannes Kernbichl zeigte Möglichkeiten der Realisierung von

Komplettanlagen im Detail auf.

Durch enge Zusammenarbeit mit der DaTeC Automatisierungstechnik können durch Robotertechnik präzise und vielfältige Projekte gefertigt werden. Ulli Dachs, der Geschäftsführer von DaTeC GmbH, erläuterte den Besuchern automatische Palettier- und Handlingsaufgaben. Ebenfalls war die Arbeit einer Roboterzelle zu bestaunen. Optimale und effektive Automatisierungslösungen seien laut Dachs und Arno Säckl aus schnellen und effi-

zienten Produktionsabläufen nicht mehr wegzudenken.

Ob für die Automobil- oder Baustoffindustrie, ob für Lebensmittel-, Getränke- oder Pharmaindustrie – namhafte Kunden setzen auf die Qualitätsarbeit der Firma Säckl. Neuerdings produziert das Unternehmen Biotüten für große Discounterketten.

Das aufstrebende Unternehmen Säckl plant in naher Zukunft den Neubau einer weiteren Produktionshalle sowie eines Bürogebäudes. (fxh)